
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Febrero, 2021



SNS entrega hospital en Boca Chica para atención a COVID-19



Santo Domingo. - Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) entregó este martes un centro de salud exclusivo para dar respuesta a los casos de coronavirus que requieran ingresos, presentados en el municipio Boca Chica.

El director del SNS, doctor Mario Lama, al dejarlo en funcionamiento, explicó que se trata del antiguo hospital de esta localidad cuya infraestructura fue habilitada y dotada con el equipamiento necesario para ofrecer cuidados intermedios a pacientes contagiados de COVID-19.

“Con la reciente inauguración de un nuevo hospital para Boca Chica, pudimos destinar esta antigua edificación para dar respuesta a los munícipes afectados por la pandemia para que no tengan que trasladarse a Santo Domingo a recibir la atención necesaria, con lo que también descongestionamos los grandes centros”, destacó.

Dirección de Comunicaciones SNS
02 de febrero, 2021



SNS implementa acciones para fortalecer diagnóstico y tratamiento de diferentes tipos de cáncer



Santo Domingo. – El cáncer puede ser considerado uno de los problemas sanitarios, sociales y económicos más importantes que tiene la República Dominicana y el mundo, el año pasado se diagnosticaron dos mil nuevos casos en el Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavares (INCART), perteneciente a la Red Pública de Servicios de Salud.

Al conmemorarse este cuatro de febrero el Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer, es una fecha propicia para destacar las acciones que implementa el Servicio Nacional de Salud (SNS) para fortalecer la detección temprana y tratamiento oportuno de esta enfermedad.

En los Centros de Primer Nivel se realizan charlas y jornadas de prevención, además de detección del cáncer Cervicouterino. A través de las visitas domiciliarias, se han captado 3,704 personas con algún tipo de esta neoplasia a quienes se les da seguimiento y tratamiento oportuno en conjunto con el Seguro Nacional de Salud (SENASA).

Dirección de Comunicaciones SNS
04 febrero, 2021



SNS entrega más de RD\$ 40 millones en equipos a hospitales del Este y Santiago



República Dominicana. – El Servicio Nacional de Salud (SNS), durante esta semana, dotó de nuevos equipos a diez hospitales de la región Este del país y uno de Santiago, con una inversión que supera los 40 millones de pesos, con el objetivo de continuar fortaleciendo la atención en centros de la Red Pública.

El director del SNS, doctor Mario Lama, destacó que los equipos entregados forman parte de la respuesta a la inspección que realiza a nivel nacional para identificar las necesidades de los centros, suplirlas y así garantizar un mejor servicio a los usuarios.

“La meta es lograr que cada dominicano tenga acceso a servicios de salud oportunos y con calidad, sin importar donde se encuentre y sin tener que trasladarse a otras localidades», enfatizó.

Dirección de Comunicaciones SNS
07 de febrero 2021



SNS entrega hospital en Bonao para atenciones COVID-19



Monseñor Nouel. – El Servicio Nacional de Salud (SNS), puso en funcionamiento el viejo hospital de Bonao como centro COVID-19, para fortalecer la capacidad de respuesta a la enfermedad y garantizar atención oportuna a los casos de coronavirus que se presenten en esta provincia.

El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, informó que con la habilitación de este centro se integran 31 nuevas camas al sistema de respuesta de la Red Hospitalaria COVID-19, lo que contribuye a evitar que se trasladen pacientes y descongestionar otros hospitales con mayor flujo.

“Tal y como ha instruido el señor presidente de la República, estamos realizando un esfuerzo extraordinario para garantizar la salud de los dominicanos como un derecho y no como un privilegio, sobre todo, respuesta oportuna al COVID-19”, precisó.

Dirección de Comunicaciones SNS
8 de febrero 2021



Hospitales autogestión presentan avances en resultados evaluación



Santo Domingo. - El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, encabezó este jueves la reunión de socialización de resultados a las evaluaciones y monitoreo realizados a diez hospitales de autogestión de la Red Pública.

Durante el encuentro, se pasó balance a los logros alcanzados por los centros de salud evaluados, seguimiento a los lineamientos y se trazaron las directrices por las que deben regirse el SNS, los Servicios Regionales de Salud y los hospitales a nivel nacional.

El doctor Mario Lama resaltó que el SNS trabaja como órgano rector de la operatividad de los hospitales de autogestión, así como de todos los centros de la Red, para que alcancen el punto de equilibrio operativo que les permita cierto nivel de autonomía.

Dirección de Comunicaciones SNS
11 febrero, 2021



Primera Dama y director del SNS entregan equipos al INCART



Santo Domingo. La Primera Dama de la República, Raquel Arbaje y el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, entregaron al Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Tavares (INCART), nuevos equipos de uso médico para reforzar las atenciones y servicios ofrecidos en el centro de salud.

El equipamiento forma parte de las acciones que ha puesto en marcha el SNS, por disposición del presidente Luis Abinader, para dar respuesta a las necesidades básicas de los centros de salud a nivel nacional y fortalecerlos con dotación de equipos para ampliar su cartera de servicios.

“Estamos dando cumplimiento a la disposición de fortalecer el sistema sanitario a nivel nacional con nuevos equipos disponibles y dando respuesta a sus necesidades para garantizar mejores atenciones a la población”, manifestó el doctor Lama.

Dirección de Comunicaciones SNS
18 de febrero, 2021



Director SNS entrega equipos al hospital Santo Socorro valorados en más de seis millones de pesos



Santo Domingo. – El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), entregó este sábado nuevos equipos al hospital Materno Infantil Santo Socorro, con el objetivo de eficientizar los servicios ofrecidos a los usuarios que visitan este centro.

El hospital recibió un mamógrafo digital, un electrocardiógrafo de tres canales, una vitrina en acero inoxidable para material estéril, un electrocaruterio quirúrgico, dos bandejas de parto, una mesa rodable metálica, dos bandejas de cesárea y una lámpara quirúrgica de techo, entre otros equipos valorados en 6,238,756 millones de pesos.

El doctor Mario Lama instó al personal a hacer buen uso de los equipos y se traduzca en beneficio de los usuarios que acuden en busca de servicios médicos al centro de salud.

Dirección de Comunicaciones SNS
21 febrero 2021



SNS y NUVI firman convenio para contribuir al
medioambiente



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y la ONG Nueva Vida para los Residuos (NUVI) firmaron un convenio mediante el cual se comprometen a colocar Puntos NUVI en las instalaciones del SNS, con el objetivo de reducir y aprovechar al máximo la cantidad de residuos posconsumo que se generan en la institución.

El punto NUVI permitirá la recolección botellas plásticas PET que son consumidas por los colaboradores y usuarios, para ser incorporadas al proceso de economía circular que impulsa NUVI y cuyo propósito final es lograr reducir la importación de materia prima y reducir el impacto negativo del plástico en el medio ambiente.

El acuerdo de colaboración fue rubricado por el doctor Mario Lama, director ejecutivo del SNS y Circe Almánzar, presidenta de NUVI, quienes ratificaron su intención de trabajar en conjunto para impulsar la cultura del reciclaje.

Dirección de Comunicaciones SNS

23 febrero, 2021



Director SNS se suma a campaña preventiva del Consejo de Drogas



Santo Domingo. El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, se sumó este miércoles a las labores de prevención que desarrolla el Consejo Nacional de Drogas (CND) y su presidente, Jaime Marte Martínez, en favor de la juventud dominicana.

De igual forma, el doctor Lama puso a disposición del CND todos los centros hospitalarios que integran la red del SNS, para brindar la asistencia médica necesaria a las personas que así lo requieran.

Dirección de Comunicaciones SNS

24 febrero, 2021



